## 【ユーザーレポート:伊奈胃腸科様】

〒640-8033和歌山県和歌山市本町2丁目42番地

オゾン水内視鏡消毒機OED-1000S



※伊奈胃腸科様ホームページはこちら

和歌山県和歌山市の伊奈胃腸科様は、1982年の開院以来、 苦痛の少ない内視鏡検査を患者様へ提供しております。 2018年にオゾン水内視鏡消毒機OED-1000Sを3台導入。 どのような経緯で当社の内視鏡消毒機をご採用いただいたのか、 またご使用感はどうか、先生とスタッフの皆様に伺いました。



伊奈胃腸科様外観



オゾン水内視鏡消毒機 OED-1000S : 2018年設置。

・並べて設置し、3台体制で消毒を実施されている。

・奥行きが小さく、空いた手前側のスペースを有効活用。

## **一導入の経緯を教えてください**

他社の内視鏡消毒機を使用していましたが、更新のタイミングで数社の消毒機を比較検討し、OED-1000Sを導入しました。 患者様や、機械を使用するスタッフの安全面を考慮した際に、オゾン水は安全性が高いと判断したこと、そしてランニングコスト面でもメリットを感じたことが決め手となりました。

## 一導入後の使用感を教えてください

当院では医師3名体制で、内視鏡検査を実施しています。 メーカー推奨のタイミングで保守点検を定期的に受けており、 現状問題なく使用できています。 その為、検査が多くても壊れにくいと感じています。

## — OED-1000Sについてどのように感じられているか、 スタッフの方に伺いました。

OED-1000Sはコンパクトです。洗浄消毒現場のスペースは限られているのですが、OED-1000Sは奥行きが小さいので、空いたスペースを有効活用できています。

また、内視鏡をトレーに縦に巻くOED-1000Sの方式については、 最初は抵抗がありました。しかし使用する中で段々と慣れました。 毎日多くの内視鏡を洗浄消毒する中で、現在ではスムーズに OED-1000Sにセットできています。

リークチェック時に、水がたまった段階で作業者にお知らせする機能があるとより良い機械になるのではないかと思います。

